

令和3年6月15日

保護者 各位

みらいの森保育園
園長 佐久田 勇一

〔公印省略〕

今年度の運動会について

初夏の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のことと心からお喜び申し上げます。
また、日頃より当園保育活動に対しご理解並びにご協力を賜り深く感謝申し上げます。

さて、沖縄県内における新型コロナウイルスの感染が猛威を振るっており、特措法に基づく緊急事態宣言の延長の議論含め、今後の状況次第では医療体制に大きく影響し、必要時に医療が受けられないなどの危機的状況や変異ウイルスによる低年齢児への感染拡大を懸念しております。このような状況を受け、県内においても感染拡大防止に向け、様々な行事や活動で中止若しくは変更などの措置がとられております。

当園においても、今後の行事をはじめとする諸活動の見直しを行う中で、8月14日（土）に予定しておりました運動会は、密集や密接の点から感染リスクが大きいと判断し、当日には行わず、今後の状況を見極めながら運動会に代わる行事として、保護者と楽しめる活動を企画しておりますので、子どもたちの健やかな成長を温かく見守っていただきますようお願い申し上げます。

保護者の皆様には、感染拡大の防止並びに子どもたちや皆様の安全確保を第一に考えた判断としてご理解を賜りますよう重ねてお願いいたします。